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出席報告
会 員 数 78 名　 出 席 数 50 名　 欠 席 数 20 名　 出 席 率
72.22％　出席免除会員数　6 名（荒川（雄）君　笠井君
村上君　田中（伊）君　戸田君　和田君）
前回補正出席率　7 ／ 13　77.78％　7 ／ 6　75.00％
欠席者
藤尾君　深田君　秦野（一）君　池田（義）君　井上（博）
君　小土井君　国頭君　前畑君　前田君　都田君　宮
崎君　水島君　永島君　佐田山君　杉本君　寺崎君　
植田君　上森君　内田君　渡辺君
メーキャップ
新納君（7 ／ 10 平田）、佐田山君（7 ／ 12 境港）、佐
田 山 君　 宮 岡 君　 上 森 君（7 ／ 14 中 央 ）、 杉 原 君
井上（博）君（7 ／ 15 米子）、高橋君（7 ／ 19 境港）
ビジター
入沢宏君　並河勉君　塚田勝美君（米子）、本田雅一君

（米子南）
会長挨拶
　去る 7 月 13 日、クラブ協議会で入江ガバナー補佐に
色々ご意見をいただきました。
　さて来週の 7 月 27 日には延原ガバナーの訪問があり
ます。お話を聞く唯一の機会ですので、歓迎の意味で
も、たくさんの会員の参加を宜しくお願い致します。
幹事報告
1.     延原ガバナー公式訪問
      7 月 27 日（水）
      　11：00 ～ 12：00　会長・幹事会
      　12：30 ～ 13：30　例会訪問
2.    地区会員増強・Ｒ財団合同セミナーのご案内
      9 月 4 日（日）　岡山コンベンションセンター
      　11：00 ～
       会長・幹事・会員増強（長）・Ｒ財団（長）は出席

願います。
3.     ガバナー事務所夏期休暇のお知らせ
      8 月 12 日（金）～ 16 日（火）
4.    ロータリーの友事務所より
      「ロータリーの友」英語版の注文案内
      １口　1050 円（No.63・No.64）
      　※ご注文は事務局まで
5.    岡山ローターアクトより
      岡山城清掃のご案内　9 月 11 日（日）
6.    例会変更通知
      鳥取中央ＲＣ

      　8 月 8 日（月）→ 8 月 6 日（土）　納涼例会
      　8 月 15 日（月）　休会
      鳥取ＲＣ
      　7 月 28 日　夜間例会
      　　※ビジター受付はアクティビル５Ｆ
      　8 月 11 日（木）　休会（ビジター受付はなし）
      　8 月 4 日（木）　会場変更　アクティビル 3Ｆ
今週のお祝い
スマイルＢＯＸ　￥18,000　（累計￥111,000）
就任祝：井上（賢）君　田淵君　江原君、退任祝：田
淵君　岩崎君、誕生祝：江原君、夫人誕生祝：永見君
プログラム

「新年度の方針」
副会長　　宮本　守

　今年度クラブ担当理事になりました。
　新宮ガバナー年度に向けて地区の担当
分担など出てくると思いますので、みん
なで協力体制で行かなければいけませんので、気遣い、
意識を持って、何事にも臨んで頂きたい。
　親睦委員会は現在 15 名ですが、会員増強をすればさ
らに多くなると思います。全員がいろいろな経験をする
よう、また新入会員の方はロータリーの友を読んでロー
タリーのことを早く知ってほしいと思います。
　また他クラブにメーキャップされるときは、クラブ毎
それぞれ工夫していますので、他クラブの良いところを
取り入れたり、参考にして頂きたい。

会場監督　　赤木　勇夫
　クラブ活動・運営計画書に「秩序正し
く円滑な例会に努めると共に、例会出席
者がロータリアンとしての誇りと品位を
自覚しつつ、会員相互の好意と友情が深まるような楽し
い雰囲気作りを心がける。」と書きました。品位は自分
で判断するものではなく、第三者が認めて自然発生的に
出てくるものだと思います。品位、品格に通じる物とし
てブランドと言う言葉は、現在良い物を区別する意味で
使われています。企業が商品開発をして良い物を作り出
した後の企業と顧客の共振作用であり、信頼の価値観を
共有するものだと思います。コーポレートブランドとプ
ロダクトブランドは一対の物ですがロータリーにたとえ
れば会員個々人（プロダクトブランド）が品格を高めれ
ば、東ロータリークラブ（コーポレートブランド）の品
位、価値観が上がるのではないかと思います。
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